



Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. Dieu, en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. Celui qui croit en lui n'est point jugé ; mais celui qui ne croit pas est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. (évangile de Jean chapitre 3 versets 16 à 19)

Ne tarde plus, donne ta vie aujourd'hui à Jésus Christ, détrône ta volonté pour sa Volonté qui est bonne n'en doute plus. Ne soit plus le maître de ta vie mais accepte Jésus comme Seigneur et Maître de ta vie.. Lui seul pardonne tes péchés et te donne une nouvelle vie.
Que Dieu te bénisse.

Etienne Bury

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

